

# *Anuncian en Bolivia acuerdo bilaterales para luchar contra la trata de personas*

---



La Habana, 31 jul (RHC) El viceministro de Justicia y Derechos Fundamentales de Bolivia, Diejo Jiménez, anunció que su país impulsará acciones de protección fronteriza con Perú, Argentina, Brasil y Paraguay para la prevención y lucha contra el tráfico de personas.

En el contexto de las celebraciones por el Día Mundial contra la Trata de Personas, aclaró el vicetitular boliviano que ya se firmaron con Perú y Argentina acuerdos bilaterales para realizar acciones conjuntas contra este delito internacional, mientras que con Brasil y Paraguay los acuerdos se encuentran en etapa de negociación.

Diejo Jiménez lamentó que su país se ha catalogado por el tránsito, de origen y destino de trata y tráfico de personas, y destacó el trabajo del gobierno de Evo Morales en la protección de los derechos humanos y en la lucha contra ese flagelo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136921-anuncian-en-bolivia-acuerdo-bilaterales-para-luchar-contra-la-trata-de-personas>



**Radio Habana Cuba**